



**Los trabajadores públicos encienden la calle antes del 29M**

PÁGINA 2 ▶



**Unilever echa el cierre con 166 trabajadores**

PÁGINA 3 ▶

COMISIONES OBRERAS DE MADRID  
SEMENARIO DIGITAL

**CCOO** \*\*\*

Martes 27 de marzo 2012. Número 244

## EDITORIAL

### Unidad de la sociedad

Si hace dos semanas eran las organizaciones sindicales madrileñas, que representan al 90% de los trabajadores madrileños, las que sumaban sus fuerzas para convocar y apoyar la huelga general del 29 de marzo, la semana pasada más de mil organizaciones sociales madrileñas han confluído en una cumbre social para apoyarla.

Organizaciones sociales, vecinales, profesionales, de estudiantes, ecologistas, sanitarias, de cooperación, de la economía social, juveniles, de mujeres, de inmigrantes, o de LGTB, han aprobado una declaración rechazando rotundamente la reforma laboral, por injusta, ineficaz, e inútil. Una reforma que se enmarca en un ataque sin precedentes al Estado del Bienestar y los servicios públicos. Que conlleva retrocesos sociales, laborales y democráticos que pone en riesgo el modelo de convivencia y que, junto a los recortes sociales generalizados, asesta un duro golpe al Estado social.

Más de mil organizaciones implicándose en las movilizaciones que defienden el Estado social y los servicios públicos de calidad. Apostando por una sociedad democrática, vertebrada y participativa. Exigiendo políticas económicas sostenibles. Reclamando otra política fiscal, financiera y de rentas. Oponiéndose a la reducción del gasto público y la desregulación del mercado laboral, y rechazando los recortes de derechos civiles.

Las organizaciones sociales, convocadas por CCOO y UGT, han realizado un llamamiento a la ciudadanía madrileña a no permanecer impasible, a implicarse en la huelga general y a poner en marcha una huelga de consumo, como demostración del malestar social.

Las agresiones que venimos padeciendo no podemos frenarlas tan sólo desde la acción sindical. Son los sindicatos, las fuerzas políticas, las organizaciones sociales, las que, desde la máxima unidad, tenemos que hacerles frente y obligar a nuestros gobernantes a negociar alternativas.

SE MULTIPLICAN LOS ACTOS DE CARA AL 29M, QUE SIGUE SUMANDO APOYOS

## Unidad y firmeza sindical a dos días de la huelga general

Continúa el intenso trabajo sindical para la huelga general del próximo 29 de marzo. El pasado viernes se convocaba una concentración ante la sede de la patronal madrileña (en la imagen), un día después de que en la sede de CCOO de Madrid más de 950 organizaciones madrileñas mostraron su respaldo al paro (a día de hoy son más de mil), cuyas razones fueron presentadas a los diputados nacionales elegidos por Madrid, a los que se les pide que "frenen esta salvaje reforma laboral".

La del día 23 frente a la sede de CEIM fue según el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, "una primera demostración" para quienes "juegan con el miedo", en referencia al "piquete del terror", el de esos empresarios que amenazan con despedir a los trabajadores que quieren ejercer su derecho fundamental a la huelga. Allí, miles de delegados sindicales llegaron a cortar la calle Diego de León, entre gritos de "Ahí está la cueva de Alí Babá", "Ladrones, cobardes, Madrid está que arde" y a favor de la huelga general.

Participaban en esta concentración delegados de los sectores privados de producción (Comercio, Hostelería y Turismo; Actividades Diversas; y Servicios Financieros y Administrativos), a los que se sumó en manifestación un millar de sindicalistas de la industria, así como los jóvenes y los pensionistas y jubilados de los sindicatos. Era, como dijo López, "una sola clase trabajadora en lucha para decir 'no' a la reforma laboral y a los recortes, y para decir 'sí' al futuro de este país". También para advertir de que "o paran la reforma laboral o van a tener una merecida lección".



### La sociedad madrileña con la huelga

A esta clase trabajadora se ha sumado buena parte del tejido social madrileño con una declaración a favor de la huelga en la toman parte casi mil asociaciones (de vecinos, de cooperación, estudiantiles, de inmigrantes, de mujeres, del ámbito educativo y sanitario, etc.) en una demostración de "firmeza y unidad", como destacó la secretaria de Política Social e Igualdad de CCOO de Madrid, Ana González. De esta cumbre social surgió el compromiso de apoyar una huelga de consumo en paralelo al paro laboral, así

como de implicarse en las movilizaciones "en defensa del modelo social y a favor de los servicios públicos de calidad".

Mientras, las federaciones y territorios de CCOO y UGT siguen con los actos de información sobre la reforma laboral y de apoyo a una huelga general, que culminará con una gran manifestación que se espera finalice, como es habitual, en la Puerta del Sol, algo que trata de impedir la Delegación del Gobierno. Frente a la decisión de esta de impedir que los trabajadores se manifestaran hasta Sol, ya se ha presentado un recurso judicial.

**Miércoles**

**28**

**Concentración  
Puerta del Sol  
20:30 h**

**CCOO** \*\*\*  
**29**  
marzo  
**HUELGA  
GENERAL**

**Jueves**

**29**

**Manifestación  
en Neptuno  
18:30 h**